



**INFRASTRUKTUR WILAYAH TERUS DIBENAH**

## Kelurahan Bener Tumbuh Jadi Daerah Berkembang

**YOGYA (KR)** - Kelurahan Bener Tegalrejo kini mulai menggeliat dan bakal tumbuh menjadi daerah berkembang. Meski berada di daerah perbatasan namun memiliki daya saing tinggi seiring infrastruktur wilayah yang terus dibenahi. Salah satunya akses jalan permukiman yang semakin lebar.

Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi, mengungkapkan pihaknya akan memberikan dukungan terhadap penataan lingkungan yang digagas oleh masyarakat di Kelurahan Bener. "Banyak warga yang merelakan tanahnya untuk pelebaran jalan permukiman. Tidak tanggung-tanggung, kalau dijumlah bisa senilai Rp 7 miliar dan itu tidak minta ganti rugi," tandasnya di sela meresmikan hasil padat karya berupa cor blok jalan permukiman, Rabu (26/9).

Menurutnya, sikap terbuka masyarakat untuk kepentingan yang lebih luas tersebut akan memberikan dampak positif bagi pembangunan setempat. Apalagi setelah akses jalan semakin lebar maka investasi di Kelurahan Bener juga akan meningkat.

Heroe menambahkan, ke depan kelurahan tersebut akan dijadikan sebagai daerah tangkapan air. Pekan lalu sudah dicanangkan gerakan biopori jumbo untuk menampung air hujan. Selain itu, ada lahan yang hendak dibeli oleh Pemkot untuk dibangun embung. "Pembangunan di sini juga cukup pesat. Sehingga perlu didukung oleh kesiapan infrastruktur. Makanya salah satu program padat karya sasaraannya di sini," jelasnya.

Melalui padat karya itu, imbuhnya, sekaligus pelaksanaan Gandeng Gendong dari sisi penataan lingkungan. Pasalnya, mulai dari perencanaan hingga evaluasi dikerjakan sepenuhnya oleh masyarakat. Warga yang terlibat dalam pekerjaan pun memperoleh pendapatan tambahan dari proyek tersebut. Selain di Bener, padat karya tahun ini juga menyasar dua wilayah lain yakni Giwangan dan Pandeyan.

Sementara Ketua RW 07 Kelurahan Bener Bambang Supriyanto, mengaku sudah ada master plan pembangunan jalan di masing-masing RW. Masyarakat yang berada di pinggir jalan bahkan telah merelakan sebagian tanahnya untuk kepentingan pelebaran akses. "Dalam waktu dekat akan ada penataan jalan lagi yang tembus hingga Jalan Godean. Lebarinya bisa mencapai enam meter. Kalau menjadi akses utama masyarakat yang berada di sini dipastikan melonjak," urainya.

(Dhi-g)



KR-Ardhi Wahdan

**Heroe Poerwadi (dua dari kanan) meninjau jalan permukiman hasil padat karya di Bener.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan Kemantren Tegalrejo 2. Kelurahan Bener 3. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005